

Ohne aktuell



GEMEINDE OHNE
Landkreis Grafschaft
Bentheim

Oster Ausgabe - 2018

Liebe Ohner!

Das Jahr 2018 ist schon wieder drei Monate alt und alle warten nach den letzten eisig windigen Wochen auf das Frühjahr.

In Ohne sind diese Monate für viele Aktivitäten genutzt worden:

- der Frost bot der Feuerwehr die Möglichkeit, wieder mal das „Ohner Eisstadion“ zu eröffnen und viele, auch auswärtige, nutzten die Gelegenheit des „sicheren“ Eislaufens
- die Landjugend hat erstmals im Januar die Weihnachtsbäume eingesammelt und deren Theatergruppe hat mit ihren Aufführungen für neun amüsante Winterabende gesorgt
- in einigen Vereinen/Vereinigen hat es Führungswechsel gegeben:
Stefan Schulte-Übbing ist neuer Vorsitzender des Landwirtschaftlichen Ortsvereins
Gerd Nibbrig neuer Vorsitzender des Heimatvereins
Heinz Brameier neuer Vorsitzender der Jagdgenossenschaft
Auch bei den Landfrauen und im Kirchenrat haben Wahlen zu Veränderungen geführt.

Allen Neugewählten einen herzlichen Glückwunsch und viel Freude bei den neuen Aufgaben.

Es ist gut, dass sich immer wieder „Neue“ finden, die bereit sind, sich ehrenamtlich für Ohne zu engagieren.

- in den letzten zwei Wochen hat das Amt für regionale Landentwicklung unsere beiden Dorferneuerungsmaßnahmen kontrolliert und 188.000 Euro Fördersumme für die Dorfstraße und 46.000 Euro für den Spielplatz mussten in ihrer Umsetzung in zig Ordnern nachgewiesen werden. Damit sind diese beiden Maßnahmen ordnungsgemäß abgeschlossen.

Einen wichtigen Hinweis haben wir zu Schluss bekommen, den wir auch schnellstmöglich umsetzen wollen: Zur besseren Festigkeit des Pflasters muss die Dorfstraße **nachgesandet** werden. Bei passendem Wetter werden wir uns kurzfristig dazu entscheiden und wir hoffen auf einige helfende Besen.

- und zu guter Letzt: unsere Lassnitz-Brücke hat es mit einem, wie ich finde, guten Fernsehbeitrag in die Satire-Sendung Extra3 geschafft. Wer schafft das schon....

Dorfladen

Viele Ohner warten jetzt darauf, wie es mit dem Dorfladen und dem Betreuten Wohnen weitergeht und auch beim Kindergarten wird es noch Veränderungen geben müssen.

In der Dorferneuerung hat die Gemeinde einen Antrag für den Dorfladen gestellt, die Ems-Vechte-Stiftung für Eilering/Korthus und sechs weitere private Maßnahmen sind beantragt worden. Durch die späte Regierungsbildung auf Bundesebene sind jetzt erhebliche Verzögerungen aufgetreten.